

校訓 『高く 大きく 美しく』

教育目標

「誇り高く 夢大きく こころ美しい 生徒の育成」

中村中学校 学校通信 2020.4.8

TEL 0880-34-4137 : NO.1 文責 松田

令和2年度スタート 入学・進級おめでとうございます。

令和2年度が始まりました。今年は、130名の新入生を迎え、2年生101名、3年生114名の合計345名、職員数43名でスタートしました。

入学生皆さん、ご入学おめでとうございます。また、在校生の皆さん進級おめでとうございます。中村中学校は、今年一年、「知」「徳」「体」全ての面で高知県下NO.1の学校となるように職員・生徒全員で力を合わせ、地域・保護者の方々の力を借りながら取り組んでいきます。どうぞ一年間よろしくお祈りします。



新型コロナウイルス 拡散防止対策

新型コロナウイルス対策へのご協力をお願いします。

毎日、各ご家庭で検温、健康観察を実施してください。熱のある場合・体調不良の場合は、自宅で療養をお願いします。学校への連絡をお願いします。(詳細は、保健室からのお便りを参照してください。)学校で体調不良を訴えた場合は、直ぐにご家庭に連絡をとり、帰宅させます。

学校では、昨日の始業式を放送で実施するとともに、学校に備蓄していたマスクを全校生徒に1枚配布しました。午後の入学式は、時間の短縮とともに、全員マスク着用、3年生のみの参加、体育館の窓を開けて換気を行う、生徒の同士の間隔を広げる、とともに保護者席もアリーナと三階も使用する等の対策をとりました。

また、授業中も、班・グループでの活動の縮小や給食も同様の処置をとっていきます。そして、手洗い等を実施します。

各ご家庭でも新型コロナウイルス拡散防止へのご理解と、ご協力をお願いします。

緊急連絡

四万十市教育委員会からのお知らせです。

現在、幡多郡内でもコロナ感染者が増えています。郡内の教員でも感染者が出ている状況です。そのため、新型コロナウイルス拡散防止のため4月13日(月)～24日(金)まで四万十市の全小中学校を臨時休業とします。中学校の部活動は、本日8日(水)より停止します。

尚、この2週間の期間中に学年・学級登校日を一週間に2回(1回2時間程度)、計4回行います。また、臨時休業後に、スムーズに授業が実施できるように23日～30日に予定していた家庭訪問を実施したいと考えています。急な事ですがご協力をお願いします。詳しくは、学校よりのお便り、学年よりのお知らせをご覧ください。

この休みの間、不要不急の外出は控えるようにしてください。